
　開催日及び場所 令和５年４月６日（木）　　13:50～15：00
橋本市役所　北別館　会議室（大）

　出席委員氏名 北野　栄作（委員長）

濱田　学昭

塙阪　隆

　審議対象期間 令和４年４月１日 　～ 令和４年９月３０日

　抽出案件 総件数 ４件 審議事項
（１）令和４年度上半期の入札・契約
　　結果について

　制限付一般競争入札 １件 （２）定例報告
　①総括表
　②工事に係る入札契約方式別発注

　工事希望型競争入札 ２件 　　工事一覧
　③入札参加資格停止等の運用状況
　　一覧表

　指名競争入札 １件 （３）抽出事案について

　随意契約 ０件

　
　委員からの意見・
　質問、それに対す 別紙のとおり 別紙のとおり
　る回答

　委員会による建議
　の内容

令和４年度　第２回　橋本市入札監視委員会　　議事概要

特になし

意見・質問 回　　答



別紙

（１）令和４年度上半期の入札・契約結果について

（２）定例報告

1．　

【制限付一般競争入札】

1．　

2．　

3．　

【工事希望型競争入札】

1．　

2．　

【工事希望型競争入札】

1．　

2．　

【指名競争入札】

1．　

岩倉大橋は特殊な構造の橋梁でありますが、プレストレストコンク
リート製であり、工事内容も市内業者で施工できる土木一式工事
でありました。また、工事価格が工事希望型競争入札の対象で
あったため、工事希望型競争入札により入札を行いました。

意見・質問事項等なし。

増額変更しているが、その理由は何か。

和歌山県の入札参加資格停止を受け、当市例規に基づき決
定しています。なお、当市発注案件に係る違反・事故等に
関しては、当市独自で例規に基づき入札参加資格停止を行
います。

橋本市の入札参加資格停止業者は、和歌山県の入札参加資格
停止業者に基づいて決定しているか。

２期以降の工事において施工予定のため、１期工事では取り止め
としました。今回取り止めたものは今後も施工しないというものでは
ありません。

『城山小学校長寿命化改良（1期）工事』

変更契約を行っているが、当初設計時には見込まれていない内容
か。また変更内容はどうなっているか。

変更契約により増額しているが、増額理由は何か。

意見・質問 回答

『市道慶賀野垂井線岩倉大橋補修工事』

当市は６月より電子入札を実施しており、この案件も電子入札によ
り行いました。電子入札では、くじ引きはシステムに搭載されている
電子くじの機能により行っています。

施工時に、当初設計時の想定より劣化が著しい箇所があったた
め、その箇所について、施工方法を変更しました。

取り止めたものは、施工しなくても機能上問題ないのか。

取り止めたものと、追加工事が必要となったものがあり、どちらも施
工時に発見され、当初設計時には見込まれていなかったものとな
ります。

入札参加資格において、配置技術者の直接的な雇用を求めてい
るが、どのように確認しているか。

設計時には高所作業車により施工することとしていましたが、施工
時に現場状況から足場の設置が必要な箇所があったため、増額と
なりました。

工区は３つに分かれていますが、別々に施工すると、配水に支障
が出るためまとめて発注しています。

岩倉大橋は構造が特殊な橋梁であったと記憶しているが、工事希
望型競争入札として入札を行った理由は。

会社名の記載のある、健康保険証又は標準報酬決定通知書等に
より確認しています。

『紀見小学校外部改修（1期）工事』

『第5次拡張事業　古佐田地区老朽管布設替工事』

くじにより落札予定者を決定してるが、どのような方法でくじ引きを
行っているか。

３工区ある現場ですが、まとめての発注となった理由は何か。
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